

2020年1月31日

医学研究科在学生の方へ

中国からの渡航者及び中国への渡航にかかる対応について

学務課大学院教務学生係

中国からの渡航者および中国への渡航にかかる対応について、医学研究科としては、下記のとおり対応することになりましたのでお知らせします。

なお、本日（1月31日）WHO が緊急事態を宣言したことに伴い、神戸大学としての今後の対応について、来週おって通知があることとなっていますので、通知があり次第ご連絡します。

記

1 中国から帰国した日本人学生、留学生について

※中国での滞在地域を問わず、全員同じ対応になります。

【咳・発熱（37.5度以上）、下痢、筋肉痛等症状がある者】

マスクを着用し、あらかじめ最寄りの医療機関または保健所に連絡、流行地域滞在歴を申告の上、その指示に従ってください。特に、呼吸困難（息切れ）がある場合は、肺炎の可能性があるので、速やかに医療機関を受診してください。

【体調に問題のない者】

帰国後、2週間は自宅待機してください。

神戸大学のホームページも参照してください。

https://www.kobe-u.ac.jp/NEWS/info/2020_01_29_01.html

2 中国への渡航について

渡航中止